

Pressemitteilung

PS-Los-Hauptgewinn geht nach Erding

Giovanni Letti aus Erding hat bei der aktuellen Monatsauslosung den Hauptpreis über 10.000 Euro gewonnen. Er konnte es am Anfang gar nicht glauben, als ihm die Sparkasse die positive Nachricht überbrachte.

„Das Geld wird voraussichtlich in die Neuanschaffung eines Autos fließen“, sagte Giovanni Letti bei der symbolischen Scheckübergabe in der Geschäftsstelle am Schrankenplatz. Mit dem stolzen Gewinner freute sich auch Geschäftsstellenleiter Wolfgang Stangl. Die Teilnahme am PS-Sparen beinhaltet monatlich die Komponenten Sparen, Spielen und Spenden. Die Freude am Gewinn zähle natürlich genauso zu den Vorteilen, so Wolfgang Stangl.

Bei der Sparkasse nehmen rund 7.000 Kunden beim PS-Sparen teil. Insgesamt 18.000 Lose sind in den Lostöpfen und haben monatlich die Chance auf Geldgewinne bis zu 10.000 Euro. Bei den beiden Sonderauslosungen im Juni und Dezember werden sogar noch höhere Geldpreise, Autos oder Reisen verlost.



Von links: Geschäftsstellenleiter Wolfgang Stangl, Gewinner Giovanni Letti mit Tochter